


LA PROPOSTA DI LUCALA PROPOSTA DI LUCA
In questo periodo di Covid-19 volevo 
fare una proposta per quanto riguarda lo 
Special Olympics, purtroppo le attività 
sono ferme come ad esempio Atletica, 
Bocce e Calcio a 5. Io pensavo che 
rispettando la sicurezza si potrebbe 
ricominciare qualche attività, per 
esempio il Calcio a 5 e òe bocce. Poi 
come idea mi è venuta in mente che si 
potrebbe realizzare un Palasport per lo 
Special Olympic, si potrebbe chiamare 
Palaolympics

di Luca S.
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